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1.- Bienvenida. 
2.- Plan de Mejoramiento Educativo 2024. 
3.- Resultados académicos. 
4.- ADECO. 
5.- Proceso de actualización del Proyecto Educativo Institucional. 
5.- Varios. 

1.- Bienvenida 
 
Pilar Guerra, directora suplente, da la bienvenida y comenta que no todos los invitados al consejo 
escolar, podrán asistir por las ausencias que existen por diversas razones. 
Presenta la tabla de trabajo. 
 

2.- Plan de Mejoramiento Educativo. 
 
Claudia Zúñiga Fuentes, coordinadora SEP del colegio, presenta los cambios realizados al PME 
2024. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Se comenta que los cambios apuntan fundamentalmente a incluir en la redacción de los objetivos 
y estrategias, los lineamientos comunales.  
Se indica que, en las distintas dimensiones, las acciones que están destacadas en color, son las 
nuevas, que se incorporaron para este año y las otras permanecen y se presentaron en el consejo 
escolar anterior. 
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Se consulta si hay alguna duda en relación a lo presentado. 
No hay consultas. Directora menciona que nuestro PME. Tiene un presupuesto bastante estrecho, 
pero se trata de articular de la mejor manera con foco en los aprendizajes de todos los estudiantes. 
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3.- Resultados académicos. 
 
Sofía Bustamante, jefa de UTP, comenta que se presentaran los resultados académicos del SIMCE, 
según la categorización socioeconómica del colegio, que es medio alto, por el nivel de escolaridad e 
ingresos declarados por los padres. 

 
Los resultados no se condicen con la clasificación y con el porcentaje de asistencia, que fue bastante 
bajo. Descendimos 28 puntos y en relación a los colegios de igual clasificación, estamos con -9 
puntos. 
 

Bajamos 6 puntos, lo que no es significativo en 
esta escala de medición y estamos con -11 en 
relación a los colegios de la misma categoría. 

 
En segundo básico tenemos un 19% de 
estudiantes no lectores. Se tiene identificados a 
estos estudiantes de los niveles de 1°, 2°, 3°. En 
4°básico todos los estudiantes son lectores. 

 
La velocidad lectora es el indicador que permite 
evaluar la comprensión lectora y este es un 
aspecto que se puede mejorar hasta la educación 
media. 
 
Directora comenta que la cantidad de no lectores 
es la preocupación, por la cantidad de estudiantes 
nuevos que llegan sin esta habilidad. 
Se comenta que existe un taller de reforzamiento 
para estos estudiantes. 
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La plataforma entrega el porcentaje de estudiantes que requieren apoyo con la individualización de 
cada uno/a. 
Existe coincidencia entre los análisis internos y la información que entrega el DIA. &4 estudiantes del 
colegio, requieren apoyo. 

 
Acciones que se están realizando en el colegio: 

 Talleres de reforzamiento. 

 Trabajo con habilidades. 

 Programas corporativos: Leo primero. 

 Intervenciones en cursos como K°-1°. 
 
Se menciona que hay mucho que hacer en este tema, quizás, más que en otras áreas. Necesitamos 
que los estudiantes aprendan, preparar buenas clases, para tener un buen clima de aula. 
 
Se menciona situación de estudiante que se vio muy afligida en una evaluación, en la que median 
contenidos del año anterior, que no habían sido trabajados y los padres no siempre tienen los 
conocimientos para apoyar a sus hijos. 
 
Directora indica que existe un modelo de planificación en espiral, que se trabajará con los docentes. 
En la que se avanza y se vuelve a retroalimentar contenidos. 
 
4.- ADECO. 
 
Directora comenta que no existe acompañamiento docente y el ADECO es una instancia que invita 
a generar convenios, donde el equipo de gestión implementa acciones de acompañamiento, donde 
todo el equipo va al aula con los docentes, se retroalimenta y avanza. El colegio presento un proyecto, 
que ya fue aprobado por la CDS. 
 
5.- Proceso de actualización del Proyecto Educativo Institucional. 
 
Directora comenta que el 2023 se mandato a todos los establecimientos para que se hiciera la 
actualización del PEI. Se recopilo la información y este año se sistematizo la información, para 
realizar la actualización. 
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Se comenta que hay un grupo de apoderados que no se suman a las iniciativas del colegio. 
 
6.- Varios. 
 

 Convivencia Escolar. 
Se destaca la violencia cruzada que se esta dando en el colegio, lo que dificulta el logro de 
lo propuesto. 
Se esta revisando el RICE, para ajustarlo. 
Se solicita que no se margine a los asistentes de este trabajo, porque quedan en medio de 
las situaciones. 
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Se comenta la situación del desborde de un estudiante, más grande que otros, en un horario 
complejo. Estas situaciones producen un gran desgaste. 
Se menciona que las situaciones son a nivel nacional y los cambios no son tan rápidos. 
No se puede normalizar la violencia. 
 
Alejandra San Martín comenta que participo en una reunión de educación comunal. En ella 
se planteo el tema de la violencia contra os docentes y dos concejales propusieron la 
presencia del 1414 en los establecimientos. El tema quedo para decisión de la alcaldesa. 
 
Se comenta que seria mejor capacitar a los funcionarios en el tema de la contención. 
 
Se sugieren instancias de reflexión con los padres, partiendo por el perfil del apoderado, 
para establecer un piso mínimo de buen trato. 
 
Se menciona que muchas veces, la CDS no apoya el cumplimiento de los protocolos 
internos de los colegios, ni los conductos regulares, cuando los padres se dirigen allá frente 
a alguna situación 
El rol del sostenedor frente a los funcionarios no es respaldarlos como garante de sus 
derechos y deberes. Esto produce la no validación de las comunidades. 
 

Directora agradece la participación de todos y este espacio de conversación sobre estos temas, 
que siempre es un aporte. 
Se comenta que, en la próxima reunión con el CEPA, se verá la socialización del PEI, 
especialmente el perfil del apoderado del colegio. 
 
Finaliza la reunión a las 13:30 horas. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Asisten a la reunión: 
 
Mariana Garrido, representante del Sostenedor. 
Pilar Guerra Aravena, directora suplente. 
Sofía Bustamante, jefa de UTP. 
Karina Bustos, encargada de convivencia escolar. 
Macarena Bastidas. Jefa administrativa. 
Claudia Zúñiga, coordinadora SEP y secretaria del consejo. 
Susana Zanetti, representante de los Asistentes de la Educación. 
Cindy Bustamante, representante de los auxiliares. 
Alejandra San Martín, CEPA. 
Karen Cielock, CEPA. 


